

ASÍ FUE CONFIRMADO DESDE LA DIRECCIÓN DE EXTENSIÓN CULTURAL-ARTÍSTICA

Universidad de Talca mantendrá espacios culturales abiertos durante las vacaciones

- La Galería NUGA, el Parque de las Esculturas y sus Centros de Extensión en Talca, Curicó y Santiago podrán ser visitados durante todo el verano.

TALCA. Si bien la Universidad de Talca entró en receso durante el mes de febrero, su Dirección de Extensión Cultural-Artística informó que sus principales espacios culturales quedarán abiertos a todo público, con el fin de que las familias puedan disfrutar

visitando exposiciones y recorriendo su patrimonio artístico y escultórico. Así lo expresó la directora de Extensión de la Universidad de Talca, Marcela Albornoz. "Están todas y todos invitados a disfrutar durante febrero de las exposiciones de

nuestros Centros de Extensión, tanto de Talca, como de Curicó y Santiago. Así también, dejamos a toda la comunidad invitada a visitar la Galería NUGA de nuestra Casa Central, y por cierto el verdadero museo al aire libre que es nuestro Parque de las Esculturas



Visitar el Parque de las Esculturas en el Campus Talca es un paseo imperdible, no solo para las familias maulinas, sino para todos aquellos que visitan la región durante las vacaciones.

en el Campus Talca", dijo. "Nuestros espacios culturales también son un destino, una ruta cultural importante para las familias y para las personas que nos visitan en la ciudad de Talca", agregó la directora.

ARTE AL AIRE LIBRE

Visitar el Parque de las Esculturas en el Campus Talca es un paseo imperdible, no solo para las familias maulinas, sino para todos aquellos que visitan la región durante las vacaciones. Este parque, que representa un importante activo patrimonial no solo de la casa de estudios, sino que de la Región del Maule, es considerado como uno de los más relevantes en su género exist-

tentes en el país, ya que reúne una parte importante de la creación artística de los mejores escultores chilenos contemporáneos.

La calidad de las esculturas que lo componen lo ha ido consolidando hasta transformarse en un museo al aire libre, gracias a la presencia de obras de destacados escultores como Marta Colvin, Lily Garafulic, Sergio Castillo, Raúl Valdivieso, Federico Assler, Francisco Gazitúa, Aura Castro, Osvaldo Peña, Matías Vial, Isabel Sotomayor, José Vicente Gajardo, Mario Irrázabal, Francisca Cerda, Marcela Correa, Alicia Larraín, Cristián Salineros, Waldemar Otto, entre otros grandes artistas nacionales.

ción permanente "El arte, un bien público", que reúne más de 250 obras de los más destacados artistas chilenos, muchos de ellos Premios Nacionales. Esta muestra es el resultado de un comodato que el exrector de la Universidad de Chile, Víctor Pérez, y su señora, Carmen Stephens, pusieron a disposición de la Universidad de Talca desde el 2018, como reconocimiento al compromiso evidenciado por la corporación en defensa de las artes.

A esta notable exposición se suma la muestra "Maestros de la pintura chilena del siglo XX", que también es parte de la colección de arte de la familia Pérez-Stephens, y que desde diciembre del año pasado se encuentra en exhibición en una sala especialmente habilitada en NUGA. El acceso a todos los espacios es gratuito y se pueden visitar todos los días, de 8:30 a 18:00 horas.

GALERÍA NUGA

La Galería NUGA de la Universidad de Talca también estará abierta durante febrero. En ella se puede visitar la exhibi-

Familias podrán disfrutar visitando exposiciones y recorriendo el patrimonio artístico y escultórico de la Universidad de Talca.

